



	2月1日現在	前月比
男	14,521	-3
女	14,755	-13
計	29,276	-16
世帯数	6,791	+1



町の消防力を披露

1月10日、恒例の町消防出初式が総合運動公園グラウンドで、町消防団、広域消防八郷分署、少年消防クラブ、婦人防火クラブなど、併せて約650名が参加して行われました。

式では、人員、服装点検、機械器具点検、模範操法、分列行進などが整然と行われ、また式終了後には、東成井地内で自動車ポンプ22台、可搬式ポンプ18台による、町消防力をあけての一斉放水が行われました。

主な内容

- 農業後継者8名を表彰…………… 2～3 P
- 議会から…………… 4 P
- 町内全水田の18%を転作…………… 5 P
- 社教のひろば…………… 8 P

農業後継者



安定した収量を目標に
皆川 勝さん 31歳
水稲・果樹(山崎)

農業は、農産物の価格変動や豊凶による生産量の変化等で収益の予測がつきにくく、価格によって経営が大きく左右されるなど不安定な面も目立ちます。しかし、農業者は自らの力で所得を求め、主体でできる経営者でもあり、主体性を持って取り組むことができます。今後は、安定した収量を上げることが目標に、梨を中心とした経営を維持、発展させ、将来も農業に従事していきたいと思えます。



ゆりのある酪農経営を
石田 誠さん 26歳
酪農(瓦谷)

酪農に従事して、今年で九年目になります。酪農界も乳価の低迷、消費の伸び悩み、そして生産調整の能力アップ、機能的な体形の改良を行い、経済効果を高め乗り越えて行きたいと考えています。また、休日の無い酪農ですが、ヘルパー制度事業を取り入れ、家族の誰もが余暇を楽しめる、ゆりのある酪農経営をしたいと思えます。

第7回農業後継者表彰式が、1月17日、役場議場で行われ、優秀な後継者8名が表彰されました。この表彰は、町の農業後継者の育成推進のため、町農政活動推進本部が毎年行っているものです。

表彰を受けた8名の方々をご紹介します。



基本に忠実に
関 英明さん 35歳
水稲・養豚(半田)

養豚と稲作に従事しています。現在、養豚経営は他の農作物と同様に、価格低迷に左右されていると思えます。これからの養豚経営を充実させていくためには、日々の経営の中で、基本に忠実に、そして計画性をもって実行していくことが大切だと思います。今後は、これらのことを念頭に、農業と取り組んでいきたいと思っています。



良品生産に努力
矢口 寛さん 35歳
水稲・果樹・養豚(根小屋)

農業は、自然を相手に営む仕事であり、思うとおりにはいかないが、その自然の恵みを受けて努力し、できた物を収穫するときの気持ちは、また格別です。国の政策で、農業はだいぶ厳しい状態になりました。農産物の輸入拡大により、国内産物が過剰傾向にあり、その中で努力し、技術の向上を目指し、有利販売を目的として良品生産に取り組み、頑張りたいと思えます。

・給与改正条例 など8議案を可決 ・助産費は13万円に

町議会第一回臨時会が、一月十八日、午前十時から、役場議場で開かれました。今回の議会には、職員及び特別職の給与改正、議会議員の報酬改正に関する条例や補正予算など、八議案を上げました。いずれも慎重に審議された結果、原案どおり可決されました。可決された主な議案の内容は次のとおりです。

助産費を13万円に

町国民健康保険条例の一部を改正し、助産費を十三万円としました。助産費は、加入されている方が出産した場合に支給するお金です。現在は十万円ですが、三万円引き上げたものです。施行は三月一日からです。

職員の給与を改正

町職員の給与に関する条例の一部を改正し、職員の給与を引き上げました。この改正は、人事院勧告に基づいて行われた国家公務員の給与改定に準じたものです。主な改正点は、給料表の切り替えと額の引き上げ、扶養手当、住居手当（借家等）、通勤手当（バス等利用者）の引き上げです。引き上げ額は、給料が平均五・二パーセントです。適用は、昭和六十年七月一日からです。

常勤特別職の給料を改正

町特別職の職員で常勤の者及び教育長の給与関係の条例の一部を改正し、給料を引き

上げました。新治郡特別職報酬等審議会の答申に基づいて改正したもので、町長が六十三万九千円、助役が四十七万九千円、収入役が四十四万七千円、教育長が四十一万五千円としました。それぞれ約十パーセントの引き上げで、適用は昭和六十年七月一日からです。

議会議員の報酬を改正

町議会議員の報酬関係の条例の一部を改正し、報酬を約十パーセント引き上げました。新治郡特別職報酬等審議会の答申に基づいて改正したもので、議長が二十三万円、副議長が二十万四千円、議員が十九万一千円としました。適用は、昭和六十年七月一日からです。

一般会計を補正

一般会計に五千三百二十一万三千円を追加し、予算総額を六十二億八千六百七十八万七千円としました。

収入の主なものは、地方交付税三千五百三十八万円、道路改良事業寄付金一千三百九

県民交通災害共済にご加入を

二パーセントで、四月から九月までの六カ月間に、

昭和六十一年度の県民交通災害共済の加入受け付けを、二月一日から行っています。まだ加入されていない方はこの機会に、また、加入されている方も三月いっぱいまで期限が切れますので、加入手続きを行いまし

よう。

この共済は、自動車やバイク、自転車などによる交通事故で、三日以上医者にかかったときに見舞金が支給されます。昨年九月三十日現在の町の加入者は、一万三千九百十六人、四十八・

死亡一件を含め、五十三件の受給者がありました。加入の方法は簡単です。役場住民課から、区（班）長さんを通して配布しました加入申込書に現金を添え、区（班）長さんに申し込んでください。

▼会費 大人九百円、中学生以下五百円

▼共済期間 四月一日（途中加入者は申込日の翌日）から翌年三月三十一日まで。

▼見舞金 死亡百万円、傷害二万円から三十万円

※詳しくは役場住民課へ。

十九万九千円です。

支出の主なものは、職員及び常勤特別職の給料、議会議員の報酬の引き上げに伴う人件費の増額。国際ゴルフ興業株式会社からの町道改良工事寄付金と予算の組み替えによる工事請負費、一千八百六十万円の増額が主なものです。

◆ ◆ ◆
なお、議会の開会に先立ち、中島議長から「先日の当議

会議員の交通事故に關しましては、誠に遺憾であり、議長として十分反省をしているところでございます。議会は、改めてその職務と責任を自覚し、議員各位誓いを新たにしたい。町民の皆さんの信任にこたえられるよう努力していく所存ですので、今後とも皆さんのご指導、ご協力をお願いいたします。——という旨のあいさつがありました。

町内全水田の18%を転作

農業施策推進のためご協力を

水田利用再編対策に伴い、町の昭和六十一年度の転作等目標面積が、三百七十四ヘクタール（他用途利用米一千九百六十俵生産分、二十八ヘクタールを含む）と示されました。

この目標面積は、県が設定した町の水田面積二千五百一ヘクタールの、十八・二四パーセントに当たり、昨年度に比べ、十八ヘクタールの増加となっています。

この目標面積を達成しませんと、罰則として国や県の農業関係補助金が交付されなくなり、そのため、土地改良や農業構造改善事業、農道

町では、目標面積達成のため、一月十四日、午前十時から、中央公民館で町水田利用再編対策推進協議会を開き、皆さんへの転作等目標面積の具体的な配分方法を決定しました。

整備など、町が行っている各種の農業関係事業の推進が難しくなっています。このような厳しい状況をご理解いただき、転作にご協力をお願いします。

なお、皆さんへの転作等目標面積の基本的な配分方針は次のとおりです。

転作目標面積の配分方法

(1) 転作等目標面積は、飯米農家を含めた全農家に配分する。水田面積の十八パーセント（昨年度より一パーセント増）を配分率とし、基本配分面積とする。ただし、十アール以下の耕作者に対する配分は、協力配分とし、目標面積を達成できなかった場合でも、罰則措置（次年度に上乗せ配分）は行わない。

(2) 未達成農家の取り扱い
集落で目標面積を達成できず、個人でも達成できなかった耕作者には、基本配分面積に達成できなかった面積を上乗せして配分する。なお、目標面積を達成した集落であっても、事前協議が整わなかった場合は、未達成集落の達成できなかった耕作者と同じ取り扱いとする。

事前充渡申し込み限度数量

(1) 算出基礎面積（水田面積から、転作配分面積か転作実施面積の、いずれか多い方を差し引いた面積）に、十アールあたり七俵を乗じた数から、保有米（家族一人・五俵）を差し引いた数を限度数量とする。

(4) 新規開田の取り扱い
昭和五十一年度以降の新規開田に対しては、罰則として、開田面積の二倍を上乗せして配分する。



フラワーパーク用地15haを整備

茨城県フラワーパークに隣接する山林で、不用木等の伐採や各種樹木の植栽などを行う、生活環境保全林整備事業が進められています。

この事業は、フラワーパーク用地として確保した約二十七ヘクタールのうち、未整備となっていた約十五ヘクタールを整備しようというものです。昭和六十年度からの三年継続で、約一億四千万円を投じ、県営事業として進められます。

保全林は、現在のスギ林やヒノキ林を有効に利用育成するほか、ソメイヨシノを中心品種としたサクラ類四百四十五本などを植栽する「サクラ園」、ケヤキ一千二百本、ツツジ一万二千本、ツバキ類五百五十本などを植栽する「ツツジ園、ツバキ園」。アジサイ四千本などを植栽する「アジサイ園」。カシ、シイ、ナツメ、ワリなど実のなる樹木を植栽する「木の実園」——などが造成されます。

これらが完成すると、フラワーパークと一体となった施設となり、自然の中にある花の名所となることでしょう。

老 齢 年 金

新しい年金制度の老齢年金には、老齢基礎年金と老齢厚生（共済）年金があります。

ただし、新制度が適用される四月一日に六十歳以上の人と、すでに老齢年金を受けている人については、現行制度が適用されます。

老 齢 基 礎 年 金

1 支給要件

老齢基礎年金は、国民年金の保険料を納めた期間が二十五年以上ある人に、六十五歳から支給されます。厚生年金、共済年金に加入していた人も、その期間が国民年金に加入していたとして扱われ、老齢基礎年金の対象となります。

なお、改正施行時に五十六歳以上の人は、資格期間が二十五年以下でもよい経過措置があります。

また、サラリーマンの奥さんなど、これまで国民年金に任意加入できたのに加入しなかった人の期間は「カラ期間」（給付の計算には入らないが、資格期間に計算）として計算されます。

支給開始年齢は、申請によって繰り上げ、繰り下げができます。

2 年金額

年金額は、下表のように計算され、物価の上昇に応じて改定（スライド）されます。

3 加算額

サラリーマンの妻も、今回の改正

$$\text{老齢基礎年金の額} = 660,000 \text{円} \times \frac{(\text{保険料納付済月数}) \times (\text{保険料免除月数}) \times \frac{1}{3}}{(\text{加入可能年数}) \times 12}$$

(注) 1) 600,000円は昭和59年度価格
2) 加入可能年数は生年月日に応じて25～40年

によって国民年金に「強制加入」となり、六十五歳から自分名義の老齢基礎年金が受け取れます。しかし、改正法施行時に六十歳に近い人は、新制度での国民年金への加入期間が短いので、それまでの任

意加入期間がない場合や短い場合は、低額の老齢基礎年金しか支給されないことになってしまいます。

そこで老齢厚生（共済）年金の配偶者加給（後で説明）の算定対象となっていた妻が、六十五歳になって老齢基礎年金をもらい始めるときに、この振替加算がつけられることとなります。加算額は、年額最高十八万円ですが、年齢が若くなるにつれて減額され、新制度施行日に二十歳未満の妻はゼロとなります。

老 齢 厚 生 (共 済) 年 金

1 支給要件

老齢厚生（共済）年金は、厚生年金や共済年金の加入者が、老齢基礎年金を受けられるようになったとき、つまり六十五歳になったとき、老齢基礎年金の上乗せとして支給されます。

しかし、今までの厚生年金、共済年金は、六十歳から年金が支給されてきましたので、これでは支給開始年齢が引き上げられることになってしまいます。そこで六十歳から六十四歳までの間にも年金が支給される特別支給の制度が設

けられました。ただし、特別支給を受けるには、退職していることが必要ですが、在職中でも所得が一定額未満の場合は、減額支給がされます。

2 年金額

老齢厚生年金の年金額は、平均月収額、加入月数、生年月日に応じて計算されます。老齢共済年金については、この老齢厚生年金相当部分に職域年金相当部分がプラスされます。

3 加給額

厚生年金、共済年金に二十

年以上加入した人で、その年の収入によって生計を維持されている配偶者や十八歳未満の子どもがいれば、加給年金がプラスされます。

配偶者加給は、妻が六十五歳になり老齢基礎年金が支給されると打ち切られますが、先にも説明したとおり、妻の老齢基礎年金に振替加算がプラスされます。

加給額は、妻と二人目までの子どもが年額十八万円、三人目から六万円となります。

若さの秘密

わたしの場合

「芸人に年を聞くのは失礼だ」などという人もいますが、そんなことはありません。わたしはこの四月で七十五歳になります。老人であることは素直に認めるべきです。だけど、心まで老けこむ必要はありません。

しかし、最近では、わたしなどより三十歳も若いのに、すでに気持ちの上では老境に入ったと思えない方がお会いすることがありま

歌手

藤山一郎

す。肉体的にはシャキツとしているように見えます。でも、精神的に引つ込み思案で、気力の衰えが目立つのですがどうでしょうか。

若く見えるのは

「体育」のおかげ

明治生まれのわたしですが、もし若く見るとすれば、一つには体育のおかげです。

「そんな老いばれが、いつたいどんな体育をやっているのかね？」と言われそうですが、わたしの場合は、歌手と

所得税の確定申告は正しくお早めに

昭和六十年分の所得税の確定申告の準備は、もうお済みでしょうか。申告と納税は二月十六日から三月十五日までです。三月に入りますと、税務署の相談会場はたいへん混雑し、落ちついて相談できなかつたり、長時間待つようなことになりかねませんので、早めに済ませましょう。

所得税は、納税者が自らの一年間の所得金額と税額を正しく計算して申告、納税するといふ申告納税制度をとっています。確定申告をしなればならない場合に申告しなかつたり、まちがった申告をしたりすると、後で不足の税金を納めるだけでなく、無申告加算税または過少申告加算税が課せられます。延滞税も納めなければならぬことになりまますので、正しい申告と納税をしてください。

納税の方法としては、皆さんの各家庭で公共料金等の支払いのために口座振替を利用されていると思いますが、所得税も同じ方法で預金口座から自動振替により納税することができます。振替納税があります。手続きは金融機関の窓口で簡単に行えます。ぜひご利用ください。

申告書の用紙は、税務署及び役場税務課の窓口で用意してあります。申告書を書くときは、「申告書の書きかた」や「所得税の確定申告の手引き」を参考にして、申告書の二面から番号順に記入していくと、所得金額や税額の計算が簡単に行えます。申告書の二面から番号順に記入していくと、所得金額や税額の計算が簡単に行えます。申告書の二面から番号順に記入していくと、所得金額や税額の計算が簡単に行えます。

税のこぼれ話 「税務署は奥さんの味方？」

出産費用の医療費控除を受けにきたサラリーマン氏と奥さん。職員から、出産費用には補てんがあることを指摘されました。

その奥さん、やおら持参の家計簿を取り出し、「うち

はこれとおおり青色記帳です。そのようなお金は一銭ももらっておりません」と声高。

お隣りのサラリーマン氏、額にあぶら汗がじんわり。

それから後は、ご想像にお任せします。



申告と納税は3月15日まで



窓口で簡単にできます。ぜひご利用ください。

申告書の用紙は、税務署及び役場税務課の窓口で用意してあります。申告書を書くときは、「申告書の書きかた」や「所得税の確定申告の手引き」を参考にして、申告書の二面から番号順に記入していくと、所得金額や税額の計算が簡単に行えます。申告書の二面から番号順に記入していくと、所得金額や税額の計算が簡単に行えます。

「所得税の確定申告の手引き」を参考にして、申告書の二面から番号順に記入していくと、所得金額や税額の計算が簡単に行えます。申告書の二面から番号順に記入していくと、所得金額や税額の計算が簡単に行えます。

◎土浦税務署

〒三〇〇、土浦市城北町四一
一五（☎〇二九八―二二―一〇〇）



発声こそわたしの「体育」

いう職業を通じての発声こそ体育なのです。みなさんは、躍動乱舞して筋肉を鍛えるイメージを体育についてお持ちかもしれませんが、わたしは発声だつてりっぱな体育だと考えるのです。なぜなら発声は、内臓を使い、そして鍛えます。声を出した瞬間に、その振動が体全体に共鳴する――これは素晴らしい全身運動です。お陰をもちまして、今年で芸能生活五十五年になります。病欠欠勤は一回もありません。実は、これも発声のためものなのです。それというのも昔の歌謡界は、いまのようにマイクrohンをはじめとする録音技術が高度ではありませんでした。そのためレコーディングのときには、オーパーに言えば叫ぶような声量で歌わなければ、音が記録され

れないのです。そこで、ふだんからだれにも負けないくらいに発声の鍛練をするのが習性になりました。お陰で、「マイクのいらぬ藤山」といわれるようになりましたが、これがわたしの健康を支えてくれたと思っています。ですから「年寄りだから遠慮しなくて」といふ気持ちは捨てて、時には思いっきり大声で、好きな歌や詩吟のひとつもやってみることに。肉体的にも精神的にも、若さを保つ上で効果があると思います。

ふだんの自己管理が何よりも大切

年をとればとるほど、ふだんの健康管理が大事です。わたしの場合、指先ひとつ思つても、何となく声に張りがないようになってしまいます。素人芸には弁解が許されるかもしれませんが、プロはその日その日、勝負です。いかなる場合もベストコンディションで臨むためには、ふだんの自己管理をきちんとすることが何にもまして大切だと思います。



社教のひろば

文化財を火災から守れ!

真家全龍寺で防火訓練

一月二十六日(日)、午前九時から、園部地区の真家にある全龍寺で、「文化財防火デー」にちなんだ防火訓練が行われました。

昭和二十四年一月二十六日、奈良県斑鳩の法隆寺金堂が、壁画模写中に電気座ぶとんの消し忘れのため焼失しました。その日を「文化財防火デー」と定め、昭和三十年から全国的に文化財防火運動を展開し、かけがえのない文化財を火災から守るとともに、文化財愛

護意識の高揚を図ることを目的とした行事が行われてきました。

町には、国指定文化財が三件、県指定が十七件、そして町指定が二十五件の、計四十五件の指定文化財があります。全龍寺には、その中の一つ、町指定有形文化財彫刻の部の釈迦牟尼坐像が安置されています。

今回の防火訓練は、その全龍寺の住職母屋の台所から出火したとの想定で行われました。参加した団体は、町、町教育委員会、真家地区住民、町消防団、園部小学校少年消防クラブ、そして消防八郷分署のみなさんです。

訓練が始まる前に、全龍寺住職の大久保正雄さんから、釈迦牟尼坐像について、「仏身八十八センチメートル、木彫寄木塗漆金箔仕上げと考えられます。しかし、現在は金箔がはげ落ちています。作者などは不明ですが、制作年代は



約四百年前であろうと推定され

ます。仏体そのものは非常に立派な出来栄で、

派な出来栄で、

観者は、みなさん感

激しております。など、懇切ていねいな説明がありました。

通報訓練、出動指令、現場到着、中継及び防

御訓練とい

った訓練順序に

従い、正確で

敏速に訓練は進み、最後に、園部小学校少年消防クラブと地元のみなさんにより、消火器を使用した消火訓練が行われました。



図書

- 「バケルくん①」外六十四冊 柿岡 路川任一
- 「文科の時代」外三十一冊 大増 青木祥太
- 「気くぼりのすすめ」外十七冊 片岡 萩原 治
- 「スチュワーデス物語」外十一冊 柿岡 藤田典子
- 「一般常識」外八十四冊 柿岡 市村書店
- 「茨城工芸会五十年史」 友部町 渡辺信雄
- 「浩宮さま」外七十八冊 柿岡 島 照子
- 「蟹気郎」外一冊 柿岡 路川佳子
- 「茨城歌人合同歌集第三集」 柿岡 吉田次郎
- 「お星さまのレール」外六冊 片岡 杉山久枝
- 「月刊ララ一月号」外三冊 瓦谷 小河原貞子

お知らせ

研究発表会と講演会を開催

●婦人、家庭教育研究発表会
一年間、学級や講座、そしてサークル活動で培った実践事例を発表します。

日常生活の中での学習や余暇の有効利用を図ることは、生きがいのある人生を送るために、どうしても必要なことです。優良事例を聞きながら、みんなで考えてみましょう。ぜひお出かけください。

▼日時 三月九日(日) 午前九時

▼場所 中央公民館

▼場所 中央公民館

▼日時 三月九日(日) 午後二時

▼場所 中央公民館

●早乙女勝元講演会
早乙女氏は、高等小学校を卒業後、東京・下町の中小企業を転々として、十八歳で発表した「下町の故郷」が直木賞候補となり作家として認められました。「ハモニカ工場」「青春の歯車」などの著書があり、心優しい下町の作家と呼ばれています。また「東京大空襲」の語り部としても有名です。今回の演題は「今、親がしなければならぬこと」です。

400人がめでたく成人

1月15日の「成人の日」、町でも395人の若人がめでたく成人を迎えました。

町の式典は、同日、中央公民館で開かれ、317人が出席、町長から成人証書や記念品が贈られました。

また、式典に引き続き、成人者の代表の皆さんによって計画演出されたアトラクションや、記念撮影などが行われました。



手作りたこ揚げ大会

町民たこ揚げ大会が、1月12日午後1時から総合運動公園で行われました。また、この大会に先がけ、たこ作り講習会が、11日午後と12日午前中に中央公民館で行われました。

大会には、講習会参加者のほかにも、手作りたこを持参した方が多数参加しました。結果は次のとおりです。

▶最優秀賞…中沢光治（柿岡）▶優秀賞…一柳宏幸（柿岡）、永瀬満雄（柿岡）▶優良賞…大田直子（柿岡）、市村輝代（柿岡）、大塚智博（柿岡）▶大型賞…大和田保守（柿岡）▶デザイン賞…吉野和一郎（小幡）、本図光枝（柿岡）

町民マラソンに770名が参加

第9回町民マラソン大会が、1月26日、総合運動公園をスタート、ゴール地点として行われました。

大会には、町内の小中学生を中心に、一般、壮年併せて約770名が参加しました。

各コースの優勝者は次の方々です。

▶2km小学生男子…成田哲二（園部小）▶同小学生女子…柳岡麻菜美（柿岡小）▶同中学生女子…生畑目知子（園部中）▶同一般女子…奥村愛子（山崎）▶5km中学生男子…広瀬章夫（柿岡中）▶同一般男子…鈴木正男（山崎）▶同壮年男子…伊藤政男（山崎）▶10km一般男子…小松崎一郎（川又）



元世界チャンピオンが講演会

元プロボクシングジュニアミドル級世界チャンピオン、輪島功一氏の「がんばりの人生」と題した



講演会が、一月十八日、中央公民館で開かれました。

講演は、輪島氏の体験を通じたもので、――●頑張らない人間にはだれも力を貸してくれない。●子どもは半人前、親の責任で人生の教育をしなければならぬ。●何ごとも基本が大切で、同じことを繰り返す努力を嫌がるな。そうすることによってチャンスを知ることができる。――などをユーモアたっぷりに語り、約一時間三十分にわたって行われました。

なお、この講演会は、商工会青年部の主催で開かれたものです。



町民マラソン大会で

消費者の窓



気をつけよう 訪問販売

○万人の中から選ばれたので、ホテルや旅館等が安く利用できる会員権を手に入れることができます。

【事例】
使用したことを理由に、羽毛布団のクーリング・オフにに応じない商法

(1)「アンケートに答えてほしい。」とセールスマンが来訪した。

(2)当初、アンケートに答えていたが、そのうち羽毛布団の購入を強引に勧められ、購入契約をしてしまった。

(3)しかしながら、どう考えても高額であるため思い直し、クーリング・オフ期間内にクーリング・オフを申し出たところ、すでに使用しているのに応じられないと言われた。

羽毛布団の場合には、いったん使用した後であっても、クーリング・オフ期間内であればクーリング・オフが可能です。

◎消費生活センター土浦分室 土浦市真鍋五一七一二六（☎〇二九八―二二―八五一―）

未成年者の場合は、クーリング・オフ期間内はもちろん、クーリング・オフ期間経過後であっても、親権者等の同意のない契約については、取り消すことができます。

【事例】
電話等で「あなたは抽選で選ばれました。」などと告げ、喫茶店などに誘い出して行う英会話教材ののポイントメントセールス
(1)電話等で「あなたは抽選で

皆さんから、消費者センター等に寄せられる「訪問販売」に関する苦情や相談があつて悪いというわけではありませんが、消費者の心理状態を巧みに利用した、悪質なものも多いようです。

皆さんから、消費者センター等に寄せられる「訪問販売」に関する苦情や相談があつて悪いというわけではありませんが、消費者の心理状態を巧みに利用した、悪質なものも多いようです。

皆さんも、被害にあわないように気を付けるとともに、もし被害にあつたら、迷わず、最寄りの消費者センター等に相談してください。

そして、表に現れるものは、ほんの一例にすぎず、泣き寝入りという方もかなりあるようです。

皆さんも、被害にあわないように気を付けるとともに、もし被害にあつたら、迷わず、最寄りの消費者センター等に相談してください。

未成年者の場合は、クーリング・オフ期間内はもちろん、クーリング・オフ期間経過後であっても、親権者等の同意のない契約については、取り消すことができます。

羽毛布団の場合には、いったん使用した後であっても、クーリング・オフ期間内であればクーリング・オフが可能です。

◎消費生活センター土浦分室 土浦市真鍋五一七一二六（☎〇二九八―二二―八五一―）

たばこを吸う人は、吸わない人に比べて四倍から二十倍くらい肺がんにかかりやすいことがわかっています。しかも一日に吸うたばこの本数や吸った年数に比例して、肺がんの危険性は高くなります。

たばこがなぜ肺がんの原因になるのかというと、たばこの煙の中に含まれるタールなどには、多くの発がん物質や発がん促進物質が含まれているからです。

一本のたばこに含まれているタールはわずかも、一日に一箱ずつ吸えば二十年、三十年の間にはかなりのタールを吸い込むことになり、肺はタールで真っ黒になります。

また、たばこによる病気は、肺がんばかりではなく、狭心症、心筋こうそくといった心臓病とも大きなかわりがあります。これらたばこの害は、たばこを吸っている本人ばかりでなく、たばこを吸わない子どもたちにも悪影響を与えます。

最近では、若い女性の喫煙者が増えています。この女性が将来妊娠した場合に、胎児への悪影響が考えられます。まず、胎児の発育が悪く、一般に低体重児が生まれやすくなるほか、早産、死産などの確率や新生児の死亡率が高いこともわかってきます。

しかし、たばこをやめることによって、肺がんなどの危険性が減ってきます。また、舌の味覚が敏感になり食べ物がおいしくなる、胃の調子が良くなるなど、良いことがたくさん出てきます。周囲の人に迷惑をかけることもなくなります。

今からでも遅くありません。あなたも、禁煙の努力をしてみませんか。



健康と喫煙



田山 千明ちゃん (東成井)

父 謙二さん 母 明美さん
昭和59年8月11日生まれ(長女)

家族からの一言

歌と踊りが大好きで、毎晩おじいちゃんと一緒にカラオケの練習に励んでいます。
健康が一番ノそして思いやりのある素直な子に育ってほしいと願っています。



中戸

大図 愛一郎さん (27)
美知子さん (23)

今月は、中戸の大図愛一郎・美知子さんご夫婦をお訪ねしました。お二人は、町のバドミントン教室の先生と生徒。

愛一郎さんは、今もクラブで活躍中で、美知子さんもたまに一緒に顔を出すそうです。

——美知子さんは、どんな生徒でしたか。

愛一郎 いつも隅の方で練習していました。大きな目が印象的でした。

——これからどんな家庭を作りたいですか。

愛一郎 平凡な家庭を作りたいと思います。あせらずのんびり行きたいですね。

——美知子さんは、今も勤めているそうですが、仕事との両立は。

美知子 お母さんにいろいろまかせつきりで……。とても助かります。

——お二人とも町内に勤めているそうですが、この八郷町をどう思いますか。

愛一郎 これからは地方の時代だと思えます。文化面にしてもテレビや新聞などのおかげで、入って来る情報等も都市部とあまり変わらないし、逆にここは緑も多いし。この自然を生かして発展していくと期待しています。

美知子 私も良い所だと思います。いろいろな果物は実るし、花もたくさん咲いて……。いつか本で読んだことがあるんですが、「桃源郷」みたいなだと思えます。

——ありがとうございました。それでは、次のご夫婦を紹介してください。

愛一郎 瓦谷の谷島慎一・文江さん夫婦を紹介します。奥さんが、私と同じ会社に勤めています。



短歌 吉田次郎選

病床の母を思ひて新しきこの一年を神に託すも

中戸 浅野 千重子
初春に開く久々の同窓会友と語り合ふ心たのしき

中戸 吉田とし
葉が落ちて梢に残る洪柿の色彩増しぬ夕日に映えて

俳句 大図昇山選

誰が行きし足跡つづく霜柱

山崎 安達 利男
婚式を寿ぐ朝や菊かほる

小見 市村 見水
撃たれたる鳩の骸や冬ざるる

東成井 大和田 利

大木 嶺 月選
時代の流れの幸せ受けて団地暮しに和む老

下林 鈴木 弦月
夢を託して明るい春へ買った縁起の福達磨

下林 白田 正源
希望明るく楽しい夢で築く二人の別天地

◎ ありがとう

芦穂保育所へ菓子、みかん
一ス一年間分
四十一袋 半田 櫻井 忠隆

上曾 足立喜一郎
同小学校へ雑布二百枚
半田 大久保みつ以
小桜小学校へ朝日写真ニュー



茨城県医師会医療秘書学院
は、働きながら、病院や診療
所の受付業務、患者との応対、
診療報酬請求事務、会計など、
医療秘書としての技能や知識

が習得できます。
▼募集人員 百人

医療秘書学院(通信制)の学生を募集

- ▼修業年限 二年
- ▼入学資格 高校卒業以上(見込みの者を含む)で、心身ともに健康で品行方正な者
- ▼提出書類 ○入学願書及び身体検査書(本学院規定のもの) ○最終学校卒業証明書

または見込書 ○医療機関の長、または学校長等の推薦書
○戸籍抄本
▼願書受付期限 三月三十一日(月)まで
▼入学試験 書類による選考
▼問合せ及び申込先 水戸市笠原町字上組四八九、茨城県医師会医療秘書学院(☎二九二一四一一九六三三)

県学生寮の入寮者を募集しています

県学生寮協会では、昭和六十一年度入寮生を募集中です。

- ▼募集人員 四十人
- ▼入寮資格 県内に生活の本拠があり、大学、高等専門学校

校、専修学校等に入学、または在籍している男子

- ▼寮の概要 ○取手駅西口下車徒歩三分 ○一人室 二六室、二人室 二二四室、机

公証役場の業務が、一月から毎月第二土曜日が休みとなりましたので、皆さんのご協力をお願いします。

公証役場は、(1)契約などの公正証書の作成 (2)公正証書

による遺言の作成 (3)会社設立のための定款の認証 (4)招請状、保証書など私署証書の認証等を主な仕事としています。各種の契約等や遺言を公正証書にしますと、証明力が

公証役場、毎月第二土曜日が休みに

強く、裁判による判決と同様の効力が保証されます。
※詳しくは、土浦市富士崎一

七二一、和光ビル四階、土浦公証役場(☎二九八一一一六七五四)へ。

三月一日から、電話回線使用料(基本料金)が次のとおり改定されます。これは、N

T T石岡電報電話局管内の加入契約者回線が五万回線を超えたため、石岡局の電話サ

ビス取扱所の種類が、今までの三級から四級に格上げされたことに伴うものです。

- 事務用 二千五十円
- 住宅用 一千三百五十円
- ▼共同電話
- 事務用 一千四百五十円
- 住宅用 一千百円

3/1から電話の基本料金が改定に

▼単独電話

八郷町の火災、救急出動件数 (昭和61年中)

		1月中	累計
火災	物野他計	1件	1件
	建林	0	0
	その他	1	1
救急	急交	17件	17件
	病通	7	7
	その他	6	6
	合計	30	30

2月の納税
固定資産税 第4期
国民健康保険税 第6期



たばこは八郷町
で買しましょう。

たばこ20本入れ1箱で約33円が町の収入となります。